



Retour sur notre assemblée générale

Notre assemblée générale s'est déroulée le 6 mars dernier dans la salle de réunion de la Résidence des Campanules. Celle-ci a eu un franc succès car vous étiez nombreux à y participer. Nous avons eu le plaisir d'avoir la présence des trois Conseillers administratifs de la ville de Vernier et de plusieurs Conseillers communaux.

La première partie a été consacrée à l'aspect formel et statutaire durant laquelle nous avons, comme chaque année, passé en revue les divers projets impactant la presqu'île d'Aire.

- Construction d'un immeuble industriel et artisanal au chemin des Sellières : pour l'instant le projet est en stand-by, la société SIZE SA est toujours à la recherche d'un architecte pour l'élaboration du projet.
- Centre pour réfugiés mineurs non-accompagnés (RMNA) : les travaux suivent leur cours et le planning est tenu avec une ouverture du centre prévue au début de l'année 2026.
- Agrandissement de la STEP : les habitants d'Aire ont été conviés par SIG à une séance d'informations le 11 mars (voir article sur ce sujet dans ce journal).
- Cycle d'Orientation du Renard : celui-ci ne sera pas démoli mais rénové ; pour l'instant il n'y a pas de planning pour sa rénovation. Un groupe de travail va être créé entre la commune de Vernier et

l'Etat de Genève pour la mise en route des travaux.

- Démolition-reconstruction buvette des tennis : la buvette actuelle va être démolie et reconstruite selon les nouvelles normes énergétiques.
- Passerelle Aire-Onex : après de nombreuses discussions entre les communes d'Onex, Vernier et SIG celle-ci va enfin se concrétiser. C'est un nouveau projet qui verra le jour avec une passerelle plus large, toujours réservée aux piétons. Le début des travaux est prévu pour septembre de cette année.
- Réaménagement du chemin des Sellières : le chemin va être réaménagé avec un chemin piétonnier, une piste cyclable mise aux normes, le carrefour Sellières/Campanules redessiné avec une nouvelle signalisation pour inciter les usagers du stade à ne plus passer par le chemin des Campanules et la mise en place de mesures de modération du trafic. Les travaux devraient débuter en avril 2026.

La deuxième partie de la soirée a été consacrée à la présentation du projet «Porteous». Etaient présents le collectif Porteous, l'architecte en charge du projet Thierry Buache (un enfant d'Aire) et l'ancien Conseiller administratif de la ville de Vernier, Yvan Rochat, qui devrait présider la Fondation (en création) chapeautant le projet.

Cette deuxième partie a été fort intéressante car elle a permis à nos membres d'avoir une vision plus claire du projet. Une partie historique a été présentée suivi du mode de fonctionnement de l'association, la planification des travaux, les aménagements extérieurs et les difficultés de transformer ces locaux industriels en locaux d'activités diverses.

Notre comité va continuer à suivre de près ce projet en collaboration avec l'association Porteous qui présente régulièrement ses activités dans notre journal.

Alain Gaumann

